

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. afronta una nueva jornada visitando a Nueva Carteya

Los prieguenses viajan con la intención de seguir sumando puntos

Redacción

Sábado 21 de enero de 2012 - 00:22



La Primera Provincial de fútbol afronta este fin de semana una nueva e interesante jornada liguera para los equipos de la zona alta de la clasificación, inmersos en la pelea por alcanzar los dos puestos de ascenso a Regional Preferente.

El Priego C.F., tras su empate sin goles del pasado domingo en casa ante el Baenense, se traslada hasta Nueva Carteya para disputar un nuevo encuentro, con la premisa de lograr un resultado positivo que le mantenga en los

primeros puestos.

Los jugadores de Félix Bermúdez visitan a un rival que en su feudo solo ha cedido una derrota y tres empates, aunque viene de encajar una manita ante el Avejoe.

El Nueva Carteya ha conseguido cuatro victorias en casa, aunque frente a rivales de la zona media baja, perdiendo el encuentro que le enfrentó a la Rambla, de ahí que el conjunto prieguense será uno de los primeros clasificados que visite el Municipal carteyano.

Para el Priego será vital puntuar y muy necesaria una victoria, ya que sus más inmediatos rivales tienen en principio enfrentamientos asequibles. De ahí que se hace necesario no ceder puntos en este tramo liguero para no quedar descolgado del tren del ascenso.